VERBO TO BE

O que são pronomes pessoais?
Antes de entrarmos propriamente no Verbo To be, vamos entender o que são os pronomes pessoais.  Em português os pronomes pessoais são: Eu, tu, ele/ela, nós, vós e eles. Em inglês esses pronomes são: 
I  /ai/- Eu
You /iu/ - Você, Vocês (serve tanto pra singular quanto plural)
He /hí/ - Ele
She /Xí/ - Ela
IT /It/ - *Ele ou Ela para objetos e animais.
We /uí/ - Nós
They /Dei/ - Eles ou Elas – Plural em geral.

O que é o verbo to be?

Em inglês o verbo ‘BE’ nada mais é do que os verbos “Ser” e “Estar” em português.
(Ex: “I am” significa tanto ‘Eu sou’, quanto ‘Eu estou’). Isso pode causar uma certa estranheza, pelo fato de um verbo só do inglês (to be) significar dois verbos do português, (ser /estar). Se já é difícil para gente assimilar essa diferença, imagina pra um ‘gringo’ que está aprendendo português?! Em português, a ideia de que a pessoa É, não significa o mesmo do que a pessoa Estar. São duas coisas diferentes pra nós, já pra eles a ideia é a mesma. Por isso que na maioria das vezes um gringo pode dizer frases como: “Eu estar muito feliz de ser no brasil” 

O Verbo to be pode ser conjugado de 3 maneiras diferentes: AM, IS e ARE e cada pronome vai aceitar apenas uma das 3 opções. Conforme tabela abaixo:
	I
	AM
	Eu sou. Eu estou.

	HE
	IS
	Ele é. Ele está.

	SHE
	IS
	Ela é. Ela está.

	IT
	IS
	Ele(a) é. Ele(a) está.

	WE
	ARE
	Nós somos. Nós estamos

	YOU
	ARE
	Você é. Você está. Também no plural

	THEY
	ARE
	Eles são. Eles estão.





Conforme vemos na tabela acima, o AM/em/ só pode ser usado com o I/ái/, não tem erro. (Repita mentalmente 3x. ‘I am’. ‘I am’. ‘I am’). 
A tradução de Am será: Sou OU Estou, dependendo da frase, por exemplo: 
•I am a doctor.  Eu sou médico.
•I am in São Paulo. Eu estou em São Paulo. 
======================================================================
O IS será usado com os pronomes HE, SHE e IT. (terceira pessoa do singular) e significa: É ou Está. 
•He is a taxi driver. Ele é taxista
•The cat is under the bed. O gato está embaixo da cama.
•She is American. Ela é americana.
•The bus is yellow. O ônibus é amarelo.
======================================================================
O ARE será usado para o restante, os plurais. WE, YOU e THEY e significa: São, Somos ou Estão, Estamos. 
•We are the champions. Nós somos os campeões.
•They are in the kitchen.  Eles estão na cozinha.
•You are beautiful. Você é bonito(a) ou Vocês são bonitos(as).

=======================================================================
* Reparem que no caso do YOU existe a possibilidade de se usar tanto no plural quanto no singular, mas ambos terão o uso do ARE.
You are in Brazil: Você está no Brasil ou Vocês estão no Brasil.
You are a student: Você é estudante ou Vocês são estudantes.










Verbo TO BE para perguntas e respostas
Para fazermos uma pergunta em português basta acrescentarmos uma interrogação e subir o tom de voz no final da frase, em inglês isso não acontece. 
Para criarmos uma pergunta devemos alterar a forma com que a frase é construída, devemos trocar o verbo auxiliar (Am, is ou are) com o pronome pessoal. 
Vamos pegar os exemplos que usamos nas explicações anteriores. 
c

• He is a taxi driver.         Is he a taxi driver?
c

• I am a doctor.          Am I a doctor?


Para negativarmos o verbo to be, basta acrescentarmos a palavra NOT depois do verbo auxiliar. 
OBS: Geralmente usamos essas contrações:
Is + not: Isn’t/izân/.
Are + not: Aren’t/árent/
Para o AM + not não há contração.

I am a doctor = I am not a doctor.
He is a taxi driver = He is not a taxi driver = He isn’t a taxi driver. 
We are the champions = We are not the champions = We aren’t the champions.

*O apóstrofo é usado para substituir alguma letra que foi oculta na frase.
Ex: Are not = Aren’t. Neste caso o apóstrofo substituiu a letra ‘O’.








EXERCÍCIOS PARA FIXAÇÃO
1. Complete os espaços – Fill in the blanks.
a) My mother     a great cook.  Minha mãe é uma grande cozinheira.
b) Byoncé       an amazing singer. Byonce é uma cantora incrível.
c) Your country       one of the most beautiful.  Seu país é um dos mais bonitos.
[bookmark: _GoBack]d)        you busy? Você está ocupado(a)?
e)        he a doctor? Ele é médico?
f) Where       I? Onde eu estou?

2. Traduza as frases para inglês – Translate the sentences into English.
a) Meu gato não está embaixo da mesa.
b) Você é um taxista?
c) Eles estão na cozinha?
d) Onde nós estamos?
e) Minha mãe não é uma ótima cozinheira.

TABELA VERBO TO BE PARA IMPRESSÃO
	Pron.
	Aux.
	Trad.

	I
	AM
	EU SOU/ ESTOU

	YOU
	ARE
	VC É/ ESTÁ

	HE
	IS
	ELE É/ ESTÁ

	SHE
	IS
	ELA É/ ESTÁ

	IT
	IS
	ELE É/ ESTÁ

	WE
	ARE
	NÓS SOMOS/ ESTAMOS

	THEY
	ARE
	ELES SÃO/ ESTÃO



